

- 乳幼児の保護者などを対象とした家庭教育フォーラムの開催について、御説明いたします。
お手元にあります報道提供資料は、
6月27日付けで御案内させていただいているものでございます。

- 乳幼児期の子供にとって、「遊び」は探究の宝庫で、「遊び」そのものが学びです。
遊びの中で、発見すること、体を動かすこと、創造すること、出来なかったことが出来るようになる、こういう困難を乗り越えること、人と関わることなどを繰り返し経験することで「探究の芽」が育まれるというふうに考えております。

- 大人は、子供たちがどうしてこんなに夢中になっているのかなど、子供の視点や気持ちに共感し、一緒に興味をもってみることや、温かく見守ることが大事だと思っております。
大人の共感的な関わりが、
子供の好奇心、それからもっと知りたいという意欲の育みを支え、
そこで育まれた「探究の芽」は、小学校以降の「学び」にもつながります。

- 乳幼児教育支援センターでは、この度、
子育て中の保護者や子育て支援に関わる方などを対象に、
この「『遊び』は『学び』」をテーマに、「家庭教育フォーラム」を、
オンラインで開催します。

- 開催日時は、9月18日、月曜日・祝日の13時30分からで、
NHK「すくすく子育て」のコメンテーターとしてもおなじみの
井桁 いげた 容子 ようこ 先生の講演や
先生への「質問コーナー」も設けています。

- 参加費は無料となります。
参加に当たっては、事前申込が必要です。

○ 子育て中の保護者はもちろん、子育て・家庭教育支援に関心にある方など、

どなたでも参加できますので、多くの方に御参加いただけますよう、御社広報媒体にて周知していただきますようお願いいたします。

○ 説明は以上です。